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Aos treze dias do mês de janeiro de dois mil e quatorze, às quatorze horas, na sala de 
Reuniões do Instituto, reuniram-se os membros do Comitê de Investimentos do Fundo 
de Aposentadoria e Pensão dos Servidores Municipais de Caxias do Sul – FAPS,        
Sr. Vinícius de Vargas Bacichetto, Sr. João Batista Moreira da Rocha, Sra. Luciane 
Maraschin e o Sr. Gilberto de Oliveira Ramos. O Sr. João Carlos da Costa e Silva, 
Presidente do IPAM, justificou sua ausência. O Sr. João Batista Moreira da Rocha 
iniciou a reunião lendo a Minuta de projeto de lei que “dispõe sobre a Criação do 
Comitê de Investimentos no âmbito do Instituto de Previdência e Assistência Municipal 
– IPAM e dá outras providências”. Discutiu-se a redação da Minuta e foram sugeridas 
algumas alterações. O Sr. João Batista disse que iria fazer as alterações propostas e em 
seguida iria encaminhar a Minuta para apreciação do Conselho Deliberativo do FAPS e 
do IGAM (Instituto Gamma de Assessoria a Órgãos Públicos) e, após o parecer destes, 
encaminhará a Minuta à Procuradoria do Instituto para vistas e, somente então, 
providenciará o encaminhamento ao Executivo Municipal para formalização. O Sr. João 
Batista lembrou, também, que será preciso revogar a Resolução nº 002/2012. Nada mais 
havendo a relatar eu, Luciane Maraschin, encerro a presente ata que será assinada por 
mim e pelos demais presentes. 


